

Perú Inexplorado

14 días



Dato Curioso:

El Río Abiseo protege especies únicas que solo habitan en esta región del Perú, muchas aún sin ser descubiertas por la ciencia.

Día 1

Juanjui: Cataratas del Río

Iniciamos la aventura en **Puerto Amberes**, rumbo al albergue turístico de **Huicungo**, donde disfrutarás de un desayuno en plena selva.

Luego nos adentramos en el **Parque Nacional del Río Abiseo**, Patrimonio Mundial de la Humanidad, para visitar dos joyas escondidas: la **Cascada del Oso** y la **Cascada Maquisapa**, rodeadas de exuberante vegetación y vida silvestre.

Por la tarde, regresamos al albergue para un almuerzo local y tiempo de descanso. Si el clima lo permite, terminaremos el día con una fogata compartida bajo el cielo amazónico.



Recomendación:

Lleva calzado adecuado y mantén tu atención despierta: muchas plantas que ves aquí han sido usadas por generaciones para sanar cuerpo y espíritu.

Día 2

Trekking al Shirinal y Quebrada Churo

Después del desayuno en el albergue, iniciamos un trekking exigente hacia **El Shirinal**, una ruta que atraviesa la selva alta y nos permite identificar árboles y plantas medicinales de la Amazonía peruana. La biodiversidad que nos rodea será el mejor aliento en cada paso.

La caminata continúa hasta llegar a la **Cueva y Quebrada de Churo**, un paraje de aguas cristalinas y vegetación exuberante, ideal para conectar con la naturaleza en su estado más puro.

De regreso, disfrutaremos de un almuerzo reconfortante. Si el clima lo permite, por la noche compartiremos una fogata bajo las estrellas.

**Dato Curioso:**

Las formaciones de la cueva revelan millones de años de historia geológica y el río que la recorre en silencio sigue esculpiendo su alma.

Día 3

Cueva de los Franceses y Catarata Shihui

Después del desayuno en el albergue, nos adentraremos en una de las rutas más desafiantes: el trekking hacia la **Cueva de los Franceses**. El trayecto es exigente, con terreno lodoso y pasajes largos, pero ofrece formaciones naturales únicas y la sorpresa de un río subterráneo al final del recorrido.

Si el clima lo permite, también visitaremos la **Catarata Shihui**, una de las más altas del Parque Nacional del Río Abiseo, famosa por su piscina natural de aguas turquesas, ideal para un baño revitalizante.

Al regresar, nos espera un almuerzo reconfortante en el albergue, y si la noche es benigna, cerraremos el día con una fogata compartida.

**Dato Curioso:**

El Alto Huayabamba no solo alberga cascadas y piscinas naturales, también es hogar de especies en peligro como el mono choro de cola amarilla y el oso de anteojos, ambos protegidos por las comunidades locales que custodian esta joya amazónica.

Día 4

Alto Huayabamba

Luego del desayuno en el albergue, nos dirigiremos hacia el área de conservación **Alto Huayabamba**, una reserva de más de 113 mil hectáreas de bosque primario que protege uno de los ecosistemas más ricos y frágiles del país.

Pasaremos por el puesto de control de Pillco, donde registraremos nuestro ingreso como visitantes, y continuaremos hacia **San Lizardo**, una piscina natural escondida en plena selva virgen. Desde allí, realizaremos una corta caminata hasta la imponente **Catarata El Breo**, una de las más impresionantes de la región, con una caída de agua de aproximadamente 145 metros. Si el clima lo permite, podremos disfrutar de un refrescante baño en su piscina natural.

Durante el trayecto, también apreciaremos otras maravillas como:

- Cajañahui**
- Velo de Novia**
- Perfil del Guardián**
- Catarata Vicky**

Tras el almuerzo en el puesto de control, instalaremos nuestro campamento para pasar la noche en medio de la selva, con posibilidad de compartir una fogata bajo las estrellas si el clima lo permite.

**Dato Curioso:**

Martín Sagrado es conocido por su riqueza acuática; sus aguas cristalinas dan vida a especies únicas, y la pesca artesanal aquí es tan ancestral como respetuosa con la naturaleza.

**Dato Curioso:**

El cacao de esta comunidad es tan puro que se exporta a países como Suiza, Francia y Estados Unidos, convirtiendo cada semilla en un pequeño embajador de la Amazonía peruana.

Día 5

Martín Sagrado y el Cañón de Soledad

Después del desayuno en el puesto de control, iniciaremos nuestra caminata hacia **Martín Sagrado** y el imponente **Cañón de Soledad**, una zona profundamente valorada por las comunidades locales por su mística belleza y su sorprendente biodiversidad. En medio de vastas formaciones rocosas y selva virgen, este espacio nos regala un respiro: es uno de los pocos lugares planos donde se puede acampar y sentir la sinfonía de aves poco comunes. También disfrutaremos de momentos de calma junto al **Río Huabayacu**, ideal para la pesca artesanal.

Durante la jornada visitaremos:

- Rápido Maquisapa**
- Martín Sagrado**
- Cañón de Soledad**
- Río Huabayacu**

Después del almuerzo, volveremos al puesto de control para descansar y, si el clima lo permite, cerrar el día con una cálida fogata bajo el cielo estrellado.

Día 6

Comunidad “2 de Mayo”

Tras el desayuno en el puesto de control Pillco, partimos hacia la **comunidad 2 de Mayo**, donde nos recibirán agricultores, apicultores y guardianes del cacao amazónico.

Visitaremos las parcelas de cacao 100% orgánico, y aprenderemos directamente el proceso de cosecha y despulpe, compartiendo la rutina diaria de quienes cultivan con amor y respeto por la tierra. Además, conoceremos el arte de la apicultura amazónica y degustaremos miel orgánica recolectada en plena selva.

Después del almuerzo, que se realiza en medio de las actividades de campo, regresaremos para descansar y compartir la cena bajo la calma del atardecer.

**Dato Curioso:**

El choco plátano no solo es delicioso, sino también energético, fácil de conservar y representa una alternativa saludable y local frente a productos industrializados. ¡Un verdadero tesoro de la Amazonía!

Día 7**Comunidad 2 de Mayo – Juanjui**

Luego del desayuno, viviremos una hermosa actividad junto a la asociación de madres campesinas, quienes nos enseñarán a preparar el tradicional **choco-plátano**, mezcla nutritiva de cacao en polvo con harina de plátano, base de sustento para muchas familias de la zona.

Antes de despedirnos de esta comunidad, disfrutaremos un último almuerzo compartido y recibiremos como obsequio una muestra de choco-plátano elaborada por las madres, para llevar a casa un pedacito del corazón amazónico.

Por la tarde, emprendemos el retorno a la ciudad de Juanjui, donde pasaremos la última noche del viaje.

**Recomendación:**

Llevar ropa cómoda, que se pueda mojar, y mucho entusiasmo para remar con alegría al ritmo del río.

**Dato Curioso:**

El centro histórico de Lima es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 1991, por su excepcional arquitectura virreinal y su valioso legado cultural.

Día 8**Juanjui – Tarapoto**

Después del desayuno en **Juanjui**, iniciamos el camino hacia **Tarapoto**, dejando atrás la calma de la selva profunda para adentrarnos en una ciudad viva y acogedora.

Al llegar, nos espera una rica comida regional antes de prepararnos para una experiencia emocionante: el canotaje en el **Río Mayo**, una de las actividades más buscadas por viajeros que desean combinar naturaleza y adrenalina. Nuestro transporte pasará por ustedes para vivir esta última aventura.

Día 9**Tarapoto – Lima**

Transición de la selva a la capital histórica.

Después de despedirnos de la Amazonía, tomamos el vuelo hacia **Lima**, capital del Perú y cuna de historia y contrastes.

A tu llegada, serás recibido en el aeropuerto y trasladado al hotel para un breve descanso. Por la tarde, realizaremos un City Tour por el casco antiguo, donde conocerás los principales monumentos coloniales, plazas, iglesias y calles llenas de memoria.



Recomendación:

Tómalo con calma al inicio; Cusco se encuentra a más de 3,300 m.s.n.m., por lo que es normal sentirse más cansado de lo habitual.



Dato Curioso:

El viaje en tren a Aguas Calientes ofrece vistas espectaculares de los valles y ríos que serpentean entre las montañas.



Recomendación:

Lleva agua, protección solar y abre bien los sentidos... Machu Picchu no solo se ve, también se siente.

Día 10

Lima – Cusco

Encuentro con el legado inca.

Desde **Lima** volamos hacia **Cusco**, antigua capital del Imperio Inca. Al llegar, serás trasladado al hotel para aclimatarte. Por la tarde, exploraremos los tesoros arqueológicos y espirituales de la ciudad:

- **Qoricancha**, el majestuoso Templo del Sol
- **Sacsayhuamán**, imponente fortaleza ceremonial
- **Qenqo**, con sus pasajes sagrados
- **Puca Pucara**, punto estratégico de defensa
- **Tambomachay**, con sus acueductos y fuentes dedicadas al agua

Día 11

Valle Sagrado

Camino ancestral hacia Machu Picchu

Hoy recorreremos el mágico **Valle Sagrado de los Incas**, un lugar de belleza natural y profunda historia. Visitaremos:

- **Chinchero**, el pueblo de los arco iris, con sus tradiciones vivas y tejidos ancestrales.
 - **Las Salineras de Maras**, un conjunto milenario de pozos de sal en plena montaña.
 - **Moray**, el impresionante laboratorio agrícola inca con terrazas circulares que recreaban microclimas.
- Luego de un delicioso almuerzo buffet, continuamos hacia el fascinante pueblo de **Ollantaytambo**, el único asentamiento inca aún habitado. Aquí abordaremos el tren rumbo a **Aguas Calientes**, el pueblo a los pies de **Machu Picchu**.

Día 12

Machu Picchu

Encuentro con la ciudad sagrada de los Incas

Muy temprano tomaremos el bus hacia la majestuosa ciudadela de **Machu Picchu**, uno de los sitios más emblemáticos del mundo. Acompañados de nuestro guía, recorreremos sus templos, plazas, andenes y recintos ceremoniales, sintiendo la energía viva de los Andes.

Por la tarde, iniciaremos el regreso en tren y bus hacia la ciudad de **Cusco**, llevando en el corazón una experiencia inolvidable.

**Dato Curioso:**

La caminata es de nivel intermedio a exigente. Lleva ropa de abrigo, agua y caramelos de coca para aclimatarte mejor.

Día 13**Montaña de Colores****Vinicunca, el arcoíris de los Andes**

Muy temprano partiremos rumbo al sur de **Cusco**. Tras un desayuno en el camino, llegaremos al punto de inicio para la caminata hacia la famosa Montaña de Colores (Vinicunca). Durante la subida (aprox. 1h 30 min), el paisaje irá transformándose hasta revelarnos esta maravilla natural de tonalidades rojizas, ocres y verdes. En la cima, podrás tomar fotografías inolvidables y disfrutar de la vista de los nevados andinos.

Luego del descenso, almorcaremos y regresaremos a la ciudad de Cusco.

**Recomendación:**

Lleva contigo una piedra, una hoja o una pequeña artesanía local como símbolo del aprendizaje y conexión vivida. El viaje continúa dentro de ti.

Día 14**Cusco – Lima – Madrid****Hasta pronto, Perú**

A la hora acordada, se realizará el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Es momento de despedirse de las montañas sagradas, los paisajes inolvidables y toda la energía recibida durante este viaje por el Perú profundo.





Perú Inexplorado

Incluye:

1. Vuelos internacionales y nacionales
2. Recojo y traslados desde y hacia el aeropuerto
3. City Tour por Cusco y recorrido por el Valle Sagrado de los Incas
4. Almuerzo buffet en Urubamba
5. Entradas a todos los complejos arqueológicos de Cusco
6. Tren Panorámico ida y vuelta (Ollantaytambo - Aguas Calientes)
7. Bus de subida y bajada (Aguas Calientes - Machu Picchu)
8. Entradas a Machu Picchu, Montaña de Colores y todos los destinos programados
9. Guía turístico profesional durante todo el recorrido
10. Transportes internos (Cusco - Ollantaytambo - Montaña de Colores)
11. Alojamiento: 3 noches en hotel en Cusco + 1 noche en Aguas Calientes (Machu Picchu)
12. Asistencia permanente durante el viaje

No incluye:

1. Alimentación no especificada en el itinerario
2. Propinas

Fechas recomendadas:

- Marzo a mayo y septiembre: Clima ideal, pocos turistas
- Enero a marzo: Lluvias, paisajes verdes
- Junio a septiembre: Fiestas en Cusco, sin lluvias
- Octubre a diciembre: Lluvias suaves, paisajes intensos



Amazonas
VIAJES Y TURISMO